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　公園には地域の活性化に向け、柔軟に活用
することが求められている。公園利活用の手
法について市民の皆様にお知らせして、色々
なアイデアを頂いてはどうか。

　公園の利活用については、過去には、民間団
体によるイベントの開催や飲食物の販売など
が実施されている。公園使用に関する案内を、
ホームページや広報誌に掲載し、より多くの
方に利活用していただけるよう周知を図って
いく。

Q

地域公園の利活用を 集会所施設の有効活用を

　老人いこいの家、ふれあい会館の利用状況
と老朽化、費用対効果、統廃合を含めた検証に
ついて。

　老人いこいの家は本年7月より2施設廃止
となる。年間600人から3,000人と施設格差が
ある。ふれあい会館は、令和5年度実績で全7館
合計50,734人の利用者があった。最大は東印
場ふれあい会館が１６,２６２人。最少は大久手ふ
れあい会館が２,４５５人。統廃合は、施設の有効
活用や維持管理費削減等のメリットはある。

　議会及び議員の活動について理解を深めることや、市民
の様々な意見を参考にし、政策提案機能の強化を図り、市政
にいかすため、意見交換会を開催しています。
　お申込みをされる場合は、開催希望日の3か月前までに、
「意見交換会開催申込書」を議会事務局までご提出ください。
　詳しくは、市議会ホームページをご覧ください。
　

Q
山下  幹雄勝股  修二

市議会と意見交換会を行う団体を募集しています市議会と意見交換会を行う団体を募集しています

市議会では、市内で活動する団体や自治会等の
皆様との意見交換会を開催しています。
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